Инвестиционные предложения
1.Открытие агроэкотуристического комплекса «Ельня»

Перечень предлагаемых направлений, услуг
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 - Туристическая база «Волозево» на 45 мест

- Кемпинг (произвольное размещение в палатках) на 20 мест 
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- Экологические маршруты с элементами экстрима различных категорий сложности «В легкие Европы» группы до 10 человек (7 дней)

- Этническая деревня Буды (с возможностью проживания 5-ти семей) 
 (цель: создание новых рабочих мест, расширение ассортимента услуг, мероприятия по охране живой природы, развитие туризма и спорта в районе)

Учредитель: Журавский В.Е.

Тел:+375296335722,

8-02154-41352
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E-mail: 986@tut.by.

1.   The Opening of Agro-Tourist Complex “Yelnya”

The List of the offered directions and  services.

· Tourist centre “Volozevo” with 45 beds.

· Camping (free tent settling for 20 people)

· Ecological paths with extreme elements with different level of difficulty

“To the Lungs of Europe”. (groups up to 10 people for 7 days)

· Ethic village of Budy (with the capacity of  living for 5 families)

The aim is to create new jobs, to expand. the list of services, to hold environmental protection activities, to develop tourism and sport in our district.

[image: image7.jpg]



The Founder: V.E. Zhuravsky

Phone: +375296335722

            80215441352

E-mail: 986@tut.by 

2. Реконструкция здания «Универмаг» Шарковщинского райпо
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Находится в центре                   г.п. Шарковщина,  торговая площадь всего- 640 м2 , в том числе на 1 этаже правого крыла после проведенного ремонта, открыт магазин «Мебель» площадью 165 м2 . Предлагается сдача в аренду второго этажа здания площадью 240 м2 . 
К зданию подведены коммуникации: электроэнергия и теплоэнергия.

(цель: создание новых рабочих мест, предоставление в аренду неиспользуемых площадей

индивидуальным предпринимателям и ЧУП для осуществления розничной торговли)

Сведения об учредителе: 

211910, г.п.Шарковщина, ул.Краснодворская, 1

Тел. 80215441493

Факс:80215441855
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2. The Reconstruction of the Department Store Building of Regional Consumer Society of Sharkovshchina.

     It is in the centre of the settlement of                                        Sharkovshchina. Its total trading area is 640 m
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. A new furniture department was opened o the ground floor in its right wing after the capital repairs.

The area of this department is 165 m
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. The first floor of the building with the area of 240 m
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 is offered for renting. The building has modern conveniences such as electricity and central heating. The aim is creation of new jobs and renting unused areas to individual businessmen and private enterprises for retail trade.

                                                                                                        The Information about the Founder

                                                                                                        1, Krasnodvorskaya Street
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   211910 Sharkovshchina

   Phone: 80215441493

   Fax: 80215441855

Вид 1 этажа здания  «Универмаг» после проведенной реконструкции, в котором открыт отдел по продаже мебели
The view of the ground floor

of the department store

after the reconstruction

where the furniture

department was opened.

3. Реконструкция консервного цеха 

филиала «Шарковщинский консервно-овощесушильный завод».
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(цель: организация производства
по заморозке ягод и овощей)

Площадь производственных   помещений составляет   1000м2 ,       складских - 6000 м2 . Имеется своя котельная для выработки технологического пара, свой водозабор, канализация, подведена электроэнергия.

Сведения об учредителе:

ЧУП «КОСЗ» 211910 г.п.Шарковщина, ул.Советская,41а

Тел, факс:80215441152

3.The Reconstruction of the Tinned Shop of the Private Unitary Enterprise “Sharkovshchina Vegetable Dry and Tinned Plant”

The aim is to organize the production of frozen berries and vegetables.   The industrial area of the building is 1000 m2, the storage area is 6000 m2.  

There is a boiler house to produce technological steam, water supply, sewage system, electricity.

The Information about the Founder: 

The Private Unitary Enterprise “Sharkovshchina Vegetable Dry and Tinned Plant”.

41 a, Sovetskaya Street

211910 Sharkovshchina

Phone: 80215441245

Fax: 80215441500

4. Реконструкция мясного цеха филиала «Шарковщинский консервно-овощесушильный завод»
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(цель: организация производства
мясных консервов в жестебанку)

Площадь производственных   помещений составляет   1000м2 ,       складских - 6000 м2 . Имеется своя котельная для выработки технологического пара, свой водозабор, канализация, подведена электроэнергия.
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Сведения об учредителе:

ЧУП «КОСЗ» 211910 г.п.Шарковщина, ул.Советская,41а

Тел, факс:80215441152

4.The Reconstruction of the Meat  Shop of the Private Unitary Enterprise “Sharkovshchina Vegetable Dry and Tinned Plant”

The aim is to organize the production of preserved meat in tins (tinned meat).
The industrial area of the building is 1000 m2, the storage area is 6000 m2.

There is a boiler house to produce technological steam, water supply, sewage system, electricity.

The Information about the Founder:

the Private Unitary Enterprise “Sharkovshchina Vegetable Dry and Tinned Plant”.

41 a, Sovetskaya Street

211910 Sharkovshchina

Phone: 80215441245  Fax: 80215441500
5. Строительство мини-кафе на автодороге Р-3 Логойск –Зембин – Глубокое – граница  Латвийской Республики (Урбаны), км 165
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Цель: (сдача в аренду имеющегося участка земли сроком на 25 лет площадью 0, 0180 га под строительство мини-кафе придорожного сервиса)

Участок расположен на расстоянии

 0,5 км от г.п.Шарковщина, рядом находится АЗС  ПТО РДУП «Белоруснефть -Витебскнефтепродукт»,  проходит  линия электропередач, газопровод. 
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Сведения об учредителе:

Шарковщинский райисполком, 211910

г.п.Шарковщина, ул.Комсомольская,15

Тел:80215441245, факс:80215441500

5. The Construction of the Mini-Café on the Motor-Road P-3 Logoysk-Zembin-Glubokoye- the Border of the Republic of Latvia (Urbany), 165 km.

The aim is to rent the farmland of 0,0180 hectare for 25 years to build a Road Service Mini-Café.

The farmland is situated in the distance of 0,5 km from Sharkovshchina. Not far from it there is a fuel-station “Belarusneft – Vitebsknefteproduct”; There is a line of electrical transmission and a gas pipe. 

The Information about the Founder: 

Sharkovshchina Regional Executive Committee 

15, Komsomolskaya Street

211910 Sharkovshchina
Phone: 80215441245

Fax: 80215441500

 ПРОЕКТ В СТАДИИ РЕАЛИЗАЦИИ
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7. «Строительство завода по переработке торфа и производству благородных субстратов для сельскохозяйственных целей в Шарковщинском районе Витебской области»;

«Строительство завода по переработке торфа в топливные пеллеты для энергетических целей в Шарковщинском районе Витебской области»
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ООО «Бризант Ресорсес»,
ООО «Бризант Торф» Чешской Республики

Цель проекта: строительство заводов и выпуск благородных субстратов для сельскохозяйственных целей до 100 тыс.тонн в год, топливных пеллет для энергетических целей до 50 тыс.тонн в год

Состояние проекта, стадия реализации: в стадии разработки 
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Назначение и основные характеристики: строительство заводов с последующим производством экспортоориентированной продукции

Сметная стоимость проекта: 2 млн.долл.США и 1,8 млн.долл.США

Источники инвестиций: собственные и заемные средства ООО «Бризант Ресорсес»,ООО «Бризант Торф» Чешской Республики
Инвестиционная привлекательность проекта: торфяное месторождение «Чистый мох- Скураты»
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Учредитель: ООО «Бризант Ресорсес»,ООО «Бризант Торф» Чешской Республики

Адрес: 160000, Чешская Республика, г. Прага, ул. Дейвицка 306/9

Телефон моб. +375 333 3601
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